



## Début de la visite du président du DREE en Inde



*Service de communication du DREE, 31.10.2024.* Le 31 octobre, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, est arrivé en Inde.

Il était attendu à l'aéroport de Cochin (état du Kerala) par le prêtre Ashwin Fernandes, directeur exécutif du DREE de l'Église malankare de l'Inde, et par le hiéromoine Jio Joseph, employé du DREE.

Le métropolite Antoine participera à des célébrations pour la fête de saint Grégoire de Parumala, très vénéré des chrétiens indiens. Il rencontrera le catholicos de l'Église malankare, Basile mar Thomas Matthieu III, et des hiérarques de cette église.

Le métropolite Antoine de Volokolamsk est accompagné dans son voyage du secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov).